

21 novembre 1831 : début de la révolte des canuts

Les ouvriers en soierie de Lyon se soulèvent en novembre 1831 en prenant pour devise "Vivre en travaillant ou mourir en combattant".

La révolte des canuts est devenue légendaire dans le monde entier, un des premiers mouvements de la classe ouvrière, une référence pour Marx, Jean Jaurès... même s'il y eut de nombreuses rebeynes ou révoltes avant elle à Lyon. Et quelques unes après, dont celle que nous sommes en train de vivre avec les jeunes des quartiers.

Suite de l'article : <http://rebellyon.info>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 22 novembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5867-21-novembre-1831-debut-revolte-canuts.html>